

この地に (83)

地元、熊野高校を通じて、地域と学校について考えていきます。



ところ 町民会館 講堂

とき 2月19日(水)～24日(月)
開場 午前9時～午後5時

ところ 町民会館
とき 3月5日(水)～16日(日)
開場 午前10時～午後4時

ところ 筆の里工房
とき 2月20日(木)
開場 午後5時半
とき 午後5時45分

●卒業作品展（第1部）
とき 2月19日(水)～24日(月)
開場 午前9時～午後5時

●卒業作品展（第2部）
とき 3月5日(水)～16日(日)
開場 午前10時～午後4時

●芸術類型からお知らせ
とき 2月19日(水)～24日(月)
開場 午前9時～午後5時

熊野高等学校

筆都を育てる
筆都が育てる

進路の概況

先月のこの欄でご紹介しましたが、国公立大学の一般公募推薦入試で合格者を出すことができました。さらに同2人の合格者を出し、熊野高校全体に勇気と希望を与えてくれました。

その進学状況について、年度当初の進学希望者は3年生全体の66%（大学・短大・専門学校）で、12月末時点でのうち80%の生徒が進学先を確定（大35%・短19%・専46%）しています。高校によって進学指導のスタイルは違いますが、熊野高校では受験入試から受験させることでこのような結果が表れています。

振り返ってみると、学習指導（週3回の放課後補習・夏休みの進学補習教室・夏休み勉強合宿など）に力を入れたことをはじめ、積極的に国立大学の受験を勧めたことなどが功を奏したものと考えております。

就職面においては、全国的な状況は昨年度よりさらに悪化しており、熊野高校への求人数も1割程度減少しています。幸いにも昨年度実績に対して若干の向上は見受けられ、12月末時点での就職希望者の内定率は53%と、県平均と同程度の内定率になっています。望ましい職業観育成のために、今年度から「職業ガイダンス」を実施したり、インターネットシップを導入したりするなど、これからもさまざまな手立てを計画していく予定です。

進路決定状況（12月末現在）

進 学

●大 学 (32人)

〈国公立〉 広島大学・県立広島女子大学・高知大学・職業能力開発総合大

学校
〈私立〉 広島経済大学・広島国際大学・広島国際学院大学・広島女学院大学・広島文教女子大学・近畿大学・吳大学・比治山大学・安田女子大学・創価大学・山梨学院大学・奈良大学・岡山理科大学・吉備国際大学・徳島文理大学など

●短期大学 (19人)

広島国際学院大学自動車短大・広島文化短大・比治山短大・吳短大・鈴峯女子短大・安田女子短大・京都嵯峨芸術短大・岡山短大・岩国短大など

●専門学校・その他 (43人)

岡山労災看護専門・玉野総合医療専門・広島市医師会看護専門・吳市医師会看護専門・広島YMCA健康福祉専門・I G L健康福祉専門・国際医療福祉専門・広島情報ビジネス専門・広島コンピュータ専門・広島工大専門・広島自動車整備専門・広島酔心調理師専門・広島県理容美容専門・広島美容専門・広島アニマルケア専門・トラジャル旅行ホテル専門・大阪リゾートスポーツ専門・ヒューマンアカデミー専門・トータルファッション専門・県立広島高等技術専門・県立吳高等技術専門校など

就 職 (※内定者)

●一般企業 (14人)

マツダ・フジ・スグル食品・佐々木工業・歐風菓子研究所・加富屋・メイプルシティ・木村内科眼科病院・のぞみ白川病院・ひのき・ブルミエールなど

●公務員 (2人)

自衛隊

老いし今心の泉覗きみる甲斐なきあがきもくり返しつつ
秋冷になおも咲きつぐ朝顔のオーキヤンブルーは色褪せにつつ
宝籠に凭れかかられ重たきと溜息つくや写真の亡夫は
群雀の竹やぶを巣にざわめけるつるべ落しの里の夕暮れ
双方の手の指先までも息づける舞姿追う美しき時間の間
やわらかき落葉ばかりを集め来て子供らはしやぐ枯葉のプール
前をゆく二人に歩調合せみる老いわれの足数歩続かず

くまの歌壇

熊野短歌同好会

大 原 高 中 中 田 中
杉 森 松 井 本 中 井
徳 喜 久 勝 千 代 子 寿 美 子 洋 子
子 枝 子 子 子 子 子